



袋井の素晴らしさを 至国へ発信していく

第四代袋井ほっと観光特使

鈴木祐加子さん(川井) 久野夏未さん(川会)



加子さん(35歳)と久野夏末さん(21歳)で 井のPR活動をされているのが、鈴木祐 光特使」に任命され、 遠州三山」や『たまごふわふわ』など、袋 昨年4月1日に「第四代袋井ほっと観 市内外のイベントで ました。

大好きな袋井を良く知り

先輩で身近に感じていたこともあり、自分 から袋井ほっと観光特使へ応募。久野さん そんな地域への恩返しをしたいという思い してきて多くの方に支えられてきました。 京都府出身の鈴木さんは、袋井へ引っ越 第三代の袋井ほっと観光特使が地元の 袋井で育ち地元が大好きだったこと

戸惑っていたそうです からず新発見の連続で は袋井のことがよく分 を伝える側として、常 が、今では袋井の良さ 月。お2人とも、最初 に細かなところまで話 に就任して1年4か 袋井ほっと観光特使

> ほっと観光特使としての熱意が伝わってき せるように勉強をしているそうで、袋井

袋井ほっと観光特使として 重な体験ができました

久野:昨年10月に福岡県北九州市で行わ 最も印象に残っている活動は? 典!B-1グランプリIn北九州大会」 井をしっかりPRするという貴重な体 とです。全国からの来場者を前に、袋 れた「第フ回B級ご当地グルメの祭 多くの活動に参加してきたお2人が、 験ができたと思います。 で、たまごふわふわの歌を披露したこ

鈴木: 2人で三日坊さんの旅に参加した 活では体験できないことですが、動作 ことですね。滝行や座禅など普段の生 内の方にも体験して欲しいです。 参加されているようですが、是非、 す。三日坊さんの旅は県外の方が多く は普段の生活で心掛けなければいけな を丁寧にする・物を大切にするなど実 いことがたくさん詰まっていたんで

いつも私たちの笑顔で 袋井の魅力が伝わるように

イベントの感想を更新していますー

http://www.fukuroi-kankou.jp

ブログでは、鈴木さんや久野さんも

袋井で

真や感想を交えて紹介しています。

イベントの告知や観光施設などを写

ここでチェック!

観光協会ホームページ

今後の活動の抱負を教えてください。

鈴木: ダメな理由を考えるよりも、 典!B-1グランプリ」は愛知県豊川 れることは何かを考えるようになりま 笑顔で参加したいです。 でもらえるようにやれることを考えて 市で開催されるので、袋井へ足を運ん した。今年の「B級ご当地グルメの祭

れた特使のお2人。皆さんも、 **久野**:市観光協会のブログをこまめに更 新して、見た方が袋井の魅力を感じ 最後まで素敵な笑顔で楽しく話してく していきたいと思います。 りを今後の活動に役立て、袋井に貢献 ですね。今まで築いてきた人との繋が て、実際に来てもらえるようにしたい

観光・イベント情報は など市内の観光地に改めて足を運んでみ 遠州三山

ませんか?

バトントワリング 静岡第2MBA袋井教室

エネルギッシュでリズミカルな跳躍美! -ワリングを楽し

毎週火曜日の午後7時から、袋井市民体育館または、 コパアリーナで、バトントワリングを練習しています。

メンバーは2歳児から中学生(高校生も可)、 さんまで様々。ストレッチやバレエレッスンなどの基礎を 大切にしながら、年齢やグループに応じて技や振り付けを 学び、技術の習得はもちろん、自主性や協調性、個性を伸 ばしながら、みんなで楽しく活動しています。

バトンを習ってみたい方、興味がある方、 てみませんか?いつでも見学OKです。まずは、レッスン 場所をご確認の上、気軽に遊びに来てください♪



☎·FAX053-456-8833 僴袋井教室指導員 袋井教室担当